

nas patrimoniales compelen á las familias á esa perpetua preocupaci6n del dinero.

Si fuéramos verdaderos cristianos, embebidos en el espíritu Evangélico... lejos de envidiar á los judíos el reinado por el dinero les diríamos las palabras del rey de Sodoma á su padre Abraham: «Da mihi animas, cartera tolle tibi.» Pero justamente á lo que nos aficionamos, no menos que los hijos de Judá, es al dinero.

Jesús decía á sus discípulos: «Nadie puede servir á dos amos á la vez; vosotros no podéis servir á Dios y á Mammon.»

Y Mammon es la riqueza. Aquellas palabras han envejecido desde el Sermón de la montaña acá; los cristianos de nuestros días han cambiado ya todo esto. Cuéntanse cuatrocientos millones de hombres bautizados en nombre de Cristo. ¿Cuántos entre ellos tienen escrúpulo en servir á Mammon? Al cabo de dos mil años Mammon ha vuelto á ser el soberano de este mundo. Los más piadosos comparten su adoraci6n entre Dios y él, y no es la herencia de los bienes celestiales la que más les preocupa... Si se inspirasen en el Evangelio, los cristianos temerían enriquecerse; ¿pero quedan cristianos entre nosotros? Sin duda que sí, bajo el sayal del monje ó la toca de la hermana de la Caridad. Todavía veo católicos, protestantes y hasta ortodoxos que rezan; ¿pero cuántos cristianos entre ellos? Para la mayor parte el cristiano está reducido á fórmulas y ritos.

El judío ha olvidado á su Mesías y el cristiano á su Salvador».

ANATOLIO LEROY BEAULIEU.

Crónica mundial

El sufragio de las mujeres.—El ejército chino.

Londres 26.

Hace mucho tiempo que no se ha registrado un motin comparable en violencia al que promovieron ayer tarde en el hall central del Parlamento las mujeres partidarias del voto femenino.

Desde hace días la policia estaba avisada de que aquellas preparaban escenas tumultuosas.

Las fuerzas de policia que hacen servicio en el Parlamento se hallaban alerta para reprimir en el acto cualquier conato de motin por parte de las osadas feministas.

Ayer por la tarde, apenas abierta la sesi6n en la Cámara de los Comunes, fueron llegando allí algunas mujeres, ya conocidas de los agentes por haber tomado parte en los recientes mitines en favor del voto femenino.

Iban llegando una á una, y tomaban como pretexto para permanecer en el hall el que iban á ver á algún diputado.

Poco á poco fueron reuniéndose así unas treinta mujeres.

Los policas limitábanse á vigilarlas, observando una actitud expectante.

De pronto algunas de ellas subieron á los asientos que hay allí colocados para que aguarden los visitantes, y prorrumpieron en violentos discursos.

A través de éstos, percibíanse en una gran confusi6n de voces y gri-

tos, exclamaciones de ¡votos para la mujer!

Banderas blancas con inscripciones análogas eran izadas por las oradoras.

Como esto constituía una alteraci6n del orden público, los agentes de la policia dispusieron á reprimirla.

El inspector que se hallaba de servicio acudió presuroso al hall, intimando á las manifestantes á deponer su belicosa actitud.

Las feministas, lejos de eso, exaltáronse aun más con la intimaci6n del policia.

Entretanto, los agentes, enterados de que había fuera más de cincuenta mujeres decididas á invadir el hall, diéronse prisa á cerrar las puertas del Parlamento.

Tomada esta medida, los agentes procedieron á hacer bajar de los asientos á las alborotadoras.

Viendo que las intimaciones cortes no daban ningún resultado, decidieron cargar con ellas en brazos.

Las mujeres resistíanse gritando: «¡Cobardes! ¡Bestias! Fieras!»

De esta manera fueron sacadas del edificio.

Las feministas, en brazos de los agentes, reforciábanse como epilépticas.

Algunos pares que acertaban á pasar por allí, eran insultados por las feministas.

Estas gritaban: «¡Cobardes! ¿Por qué no os vais á casa á ayudar á vuestras mujeres?»

Los transeúntes del sexo masculino eran también violentamente apostrofados...

Una mujer, vestida con un traje malva, muy pequeña y nerviosa, profería terribles amenazas contra los agentes.

Entre los manifestantes abundaban las cuarentonas, habiendo muchas de edad más avanzada aún.

Estas últimas eran tratadas con la debida consideraci6n por los agentes.

Estos, una vez en las calles, procedieron á disolverlas, evitando se reunieran más,

Las que más se distinguían por su vehemencia fueron detenidas por los agentes y trasladadas á Cannon-Station.

Comparecerán ante el juez, acusadas de resistencia á la autoridad.

Una compacta multitud siguió á los agentes un buen trecho.

Detrás de ellos iban vociferando muchas feministas.

Créese que con este motivo habrá mayor severidad en la admisi6n de mujeres en el hall.

Las detenidas ascienden á 10.

Han comenzado á efectuarse las maniobras de Otoño del Ejército chino.

Tomán parte en ellas 30.000 soldados, pertenecientes á las distintas armas.

Han sido reclutados en las provincias de Honan, Hupel, Chantung y Chihli.

El mando de las fuerzas ha sido encomendada Yuan chi-kai, y al general Tiehtiang.

En el plan de operaciones supónese que el Ejército del Sur, compuesto de tropas de Hupei y de Honan, y que un ala de esta fuerza dirígese á Gekin por el ferrocarril de Hankoff-Pekin.

La defensa imaginaria encomiéndase al Ejército del Norte, compuesto de tropas de Chihli y Chantung.

Las tropas llevan armamento moderno del último sistema.

Han sido instruidas en su mayor parte por oficiales extranjeros.

Las maniobras serán presenciadas por treinta agregados militares.

A las maniobras seguirá una gran revista.

Los agregados extranjeros serán objeto de grandes agasajos.

DEL CORREO

Madrid 31.

Se ha firmado un real decreto ratificando la concesión de pensiones vitalicias á los tres patronos de las embarcaciones de pesca que prestaron auxilio en el salvamento de los naufragos del «Sirio».

—También se ha firmado unos reales decretos aprobando las bases para la construcción de un buque escuela y para la construcción de tres cañoneros.

—El Gobierno ha confirmado la prórroga hasta Diciembre del tratado comercial con Francia.

—El señor Maura está decidido á plantear el debate político.

—El periódico *Standart* dice que la situaci6n en Marruecos se agrava por momentos. La anarquía que reina entre las kábilas llega al colmo. El comercio está paralizado por completo y las comunicaciones con Mazagán se hallan cortadas.

Se impone la intervenci6n europea.

—En el patio pequeño de la cárcel de Sevilla ha tenido lugar la ejecuci6n de los reos Aldije y Muñoz Lopera, autores de los crímenes del Huerto del Francés.

Aldije sonriente subió al patíbulo y pidió perd6n á todos los presentes.

Muñoz Lopera con voz tranquila solicitó también el perd6n, quedando luego en extremo abatido.

Los hermanos de la Caridad se hicieron cargo de ambos cadáveres cuidando de darles sepultura.

El sorteo de la Lotería Nacional ha dado el siguiente resultado:

El primer premio de 100.000 pesetas pesetas ha correspondido al número 3.524, despachado en Madrid.

El segundo premio de 60.000 pesetas ha correspondido al número 577, despachado en Madrid.

El tercer premio de 20.000 pesetas ha correspondido al número 30.000, despachado en Madrid.

Con 1.500 pesetas cada uno han salido premiados los números:

36.802, 10.450, 30.331, 38.121, 5.687, 37.308, 24.915, 18.358, 39.720, 11.506, 20.550, 6.818, 36.928, 9.197, 9.012, 15.795, 36.810, 3.990, 29.560, 15.585, 19.182, 35.971, 29.454, 5.119, 8.449, 33.199, 25.518, 10.591, 35.341, 13.701, 39.325, 9.293, 2.415, 32.999, 24.134, 23.356.

—En el Ministerio de Hacienda se ha dado la noticia de que el gobierno había acordado conceder otro mes de plazo, en el *modus vivendi* comercial establecido entre España y Francia.

Aunque se guarda muchísima reserva, dícese que continúan las negociaciones entre ambas naciones para llegar á concertar un tratado de comercio.

Sin embargo, hasta que haya regresado Mr. Cambón no se imprimirá á estas negociaciones una gran actividad.

—En la sesi6n celebrada ayer tarde, en el Congreso, el diputado Alegret denunció que la ley de jurisdicciones se había aplicado á un amigo suyo por el solo

hecho de haber corrido en compaía de algunas personas sospechosas de ser carlistas.

Decía ayer señor Maura que la ley de asociaciones no pasará ni las reformas militares; estas últimas porque hace siete meses que fueron implantadas las del general Linares.

Dice que no pasará el proyecto de supresi6n de los consumos, ni ninguno de los del señor Navarro-Reverter, y nada en fin de lo presentado por este Gobierno.

Parece que el señor Maura ha dicho que hay que derribar al Gobierno, porque el proyecto de ley de asociaciones y el de los consumos han creado una situaci6n en el país que sería muy difícil para después.

Si se diera por terminada la interpelaci6n Sala, hablaría Maura, para obligar á Moret á que hablase, pues un nuevo aplazamiento de la interpelaci6n no está dispuesto á consentirlo.

Crónica local

Anoche se nos dijo en el Teatro Principal que unos cuantos jóvenes habían convertido uno de los palcos próximos al escenario en un vulgar sumidero, aumentando en esta forma en número de retretes conque cuenta el Teatro. Logrando indagar la certeza del hecho pudimos comprobarla momentos mas tarde en que empezó ha hacerse la noticia del dominio público.

Por el buen nombre de los asistentes al teatro fuera conveniente que á bromistas de esta especie, por la autoridad se les impusiese un duro correctivo, que quedase como dura lección para lo sucesivo. Ayer se les amonestó y ellos... tan frescos.

Mañana en el Casino de Obreros de Unión Republicana tendrá lugar un lucido baile de sociedad que promete verse muy concurrido.

Hemos recibido el cuaderno correspondiente al mes de Octubre de la «Revista de Menorca» que publica el «Ateneo Científico Literario y Artístico» de esta ciudad.

El sumario lo componen: Inauguraci6n del curso ateneísta, Memoria reglamentaria.—Los franceses en Menorca—III—José Riera Alemañy.—Noticia biográfica del doctor D. Lorenzo Pons, Pbro., Carta de Orestes Araujo.—Bibliografía, José Juanéda Pbro., Pomar, M., Acevedo, P. Mir y Mir, Lafuente Vanrell, J. T. Ládico y Ballester.—Curso de 1906-1907, Cátedras del Ateneo y de la Extensi6n Universitaria.—Observaciones meteorológicas de Septiembre, Hernandez Ponseti.—Noticias.

A causa del temporal reinante hubo ayer de suspender su salida para Barcelona el vapor correo «Isla de Menorca».

Hoy á la hora de itinerario emprenderá el viaje.

Mañana á las seis saldrá para Ciudadela, Alcudia y Barcelona el vapor «Menorquín».

Nuestros amigos que deseen suscribirse al cada día más importante semanario republicano «Las Dominicales», podrán hacerlo en la imprenta de este periódico, Infanta 17.

A las once de esta mañana ha tenido lugar el entierro de nuestro amigo D. Juan Juanico Monté, fallecido á las cinco de la tarde de ayer á la edad de 84 años. Este se ha visto sumamente concurrido.

Reciba su hijo nuestro amigo don Fulgencio y demás familia nuestro más sincero pésame.

Por falta de número de Sres. Concejales ayer mañana el Ayuntamiento no pudo celebrar la sesión extraordinaria anunciada.

Hoy se reunirá á las doce para tratar lo referente á un empréstito de cincuenta mil pesetas del que dimos oportuna cuenta á nuestros lectores.

Hoy se ha dado principio en esta Ciudad á la Cobranza de las contribuciones territorial é industrial, pagandose además este trimestre, los recibos pertenecientes al impuesto sobre Utilidades del Capital (antes Prestamistas hipotecarios) que satisfacen de una sola vez, toda la anualidad.

El Presidente de la Audiencia Provincial ordena la busca y captura de Miguel Pons Aguiló, de 57 años, zapatero, vecino de Ciudadela, procesado en causa sobre contrabando de tabaco.

La diputación provincial en sesión celebrada el 31 del pasado mes aprobó el dictamen de la Comisión de Hacienda en vista del presupuesto extraordinario formado para atender al pago de las obras de nueva construcción que durante el año 1907 han de ejecutarse en el edificio destinado á Tribunal del Jurado del partido de Mahón.

Aprobo también otro dictamen de la misma Comisión en vista del presupuesto de gastos del Tribunal del Jurado del partido de Mahón correspondiente al próximo año 1907.

Cosas de curas.—Copiamos de el «Noticiero Turolense»:

«En imponente manifestación ha acudido el pueblo de Alloza—según carta de nuestro corresponsal—ante el Ayuntamiento de aquella localidad para pedir á la Corporación municipal, obligue al cura párroco del mismo pueblo devuelva al archivo parroquial una casulla de mucho mérito y antiquísima que ha sustraído dicho archivo sin autorización de nadie.

El pueblo pedía á grandes voces además de la restitución de dicho objeto valioso, la destitución del párroco referido, cuya petición la formuló también la comisión de los manifestantes que conferenció con el alcalde de Alloza.

Los ánimos están excitadísimos y en previsión de nuevos desórdenes, el Alcalde ha pedido auxilio á la guardia civil del puesto de Andorra.»

En Durango falleció José María Aguirre, socio del Circulo Republicano de aquella villa; murió en el seno de la Iglesia y el entierro era también católico.

El Circulo le dedicó una corona de flores naturales con la siguiente inscripción: «Circulo Republicano», y fué colocada sobre el ataúd al ser sacado de la casa mortuoria, situada en las afueras.

El fúnebre cortejo estaba compuesto en su mayoría de socios del Circulo y le presidía un sacerdote, primo del finado.

Camino del cementerio tuvieron que esperar la llegada del clero de la parroquia de Santa Ana, que debía acompañar al entierro.

Llegó aquél y el párroco bendijo el cadáver, y acto seguido arrebató con violencia la corona puesta sobre el féretro é hizo ademán de arrojar sobre el suelo: pero, pensándolo mejor, la dejó en el umbral de una casa inmediata.

Los concurrentes se asombraron de aquella grosería; pero permanecieron callados, sin hacer la más ligera manifestación de desagrado por respeto al acto que se celebraba.

El entierro se verificó sin más incidentes.

El hecho ha sido comentadísimo y se dice que se presentará demanda al juzgado por indicaciones del Sr. Salmerón.

Dice *El Mercantil Valenciano*:

Un amigo nuestro nos dió ayer en la redacción una lección teórico-práctica para el reconocimiento de los billetes de Banco falsos.

El material de enseñanza lo constituían un billete legítimo, un billete falso (taladrado ya), una lente, un alfiler de punta fina, una palangana con agua y un micrómetro.

Únicamente con todos estos instrumentos y la labor de media hora puede distinguirse el billete falso del verdadero.

El billete taladrado había sido declarado legítimo por persona del comercio acostumbrada á manejar billetes: tan bien falsificado está.

¿Diferencias? Que la curva de la rúbrica del cajero es más ó menos cerrada, siendo la diferencia medible por fracciones de milímetro; que dos líneas que pasan por encima de una especie de caldera grabada en el reverso, son perfectamente paralelas en los buenos y ligeramente oblicuas en los falsos; la oblicuidad se mide también en fracción de milímetro; que los hilos de seda en los buenos forman parte de la pasta del papel y en los falsos no; de modo que para cerciorarse de esto hay que mojar y con la punta del alfiler raspar, y así sucesivamente nos señaló el distinguido conferenciante la diferencia entre uno y otro billete.

El resultado de la conferencia fué este: que nosotros seguiremos confundiendo los billetes falsos con los verdaderos, porque para diferenciarlos necesitaríamos tiempo, paciencia é instrumentos de que no siempre podemos disponer.

Y el Banco sigue impertérrito y el comercio se contenta con enviar pláticas protestas al Gobierno.

Mientras tanto, al pobre que le suelten unos cuantos billetes falsos lo fastidian, y en caso de ser pobre lo acaban de arruinar.

En la subasta verificada ayer para la limpieza de las Calles, Plazas, Mercados, Cuestas y demás vías públicas, durante los años de 1907 y 1908 se presentaron las siguientes proposiciones:

Don Juan Fortuñy ofreciendo por dicho servicio, 4.499'50 pesetas.

D. José Teixidor id. id. 4.499'85 id.

D. Pedro Truyol id. id. 3.346'00 id.

D. Juan Fortuñy id. id. 3.795'80 id.

Habiéndose adjudicado el remate provisionalmente á favor del señor Truyol por haber resultado su proposición ser la más beneficiosa para los fondos municipales.

La celebrada para el arriendo del suministro del petróleo y aceite necesario para el alumbrado público y demás servicios municipales durante el año 1907, quedó desierta por falta de postores.

Durante el finido mes de Octubre han sido sacrificadas en el Matadero público para el consumo de esta ciudad: 150 reses vacunas, 299 lanar y

cabrío y 253 de cerda, dando un total de 51.179 kilogramos de carne.

Teatro Principal.—En la noche de hoy se darán en el mismo dos secciones á las ocho y media y diez respectivamente en las cuales además de debutar la pareja de bailarinas y coupletistas «Hermanas Madriles» se despedirá de este público el notable trío «D'Ra-Cip» que tantos aplausos ha venido conquistando en cuantos trabajos ha presentado, especialmente las Stas. Lisette y Armada en las ruedas armonicas y la primera de estas en los bailes españoles.

Mañana habrá secciones sencillas á las cinco y media, seis y media, ocho y media y una doble á las nueve y media.

MATADERO

Reses sacrificadas en el día de ayer

- 1 buey 413 kilos Sant Antoni.
- 1 id. 214 id. Son Bou, Alayor.
- 1 vadell 256 id. Est. ne Vermeyá
- 1 id. 128 id. ne chenchá de Carreras.
- 1 carnero 10 de se Palma.
- 1 id. 18 id. Vergel den Pons.
- 4 cabras 66 id. Palma.
- 2 id. 23 id. Cudia Blanca, Ferrerías.
- 2 id. 25 id. Pedro el cabrero.
- 5 cerdos 453 id.

Interesante y ameno, cual de costumbre, resulta el número de Hojas Selectas correspondiente al mes de Noviembre. A la bien entendida selección de materias que integran el sumario, corresponde por modo adecuado una ilustración primorosa y abundante, que constituye la más completa información gráfica que pueda apetecerse de cuanto de notable ocurre en el mundo en todos los órdenes de la actividad humana.

Entre lo más sobresaliente del sumario, ya sea por su interés general ó de actualidad, mencionaremos los siguientes trabajos: El culto de los muertos á través del tiempo, con veinte grabados—Joyas y atavíos, con doce grabados y un dibujo de Gaspar Camps, impresos á dos tintas.—La Venecia del Norte, por F. Ventura y Lluhi, con cinco grabados.—Al Guadalquivir, por R. García Plata de Osma, con un dibujo de Carlos Vázquez, á dos tintas—Las vidrieras de color, su historia y sus aplicaciones, con once grabados.—Dos Quijotes del siglo XX, por César Nieto, con tres grabados.—Ventajas del viento, Nota cómica en ocho viñetas, de Junceda—Augusta, novela americana contemporánea, por Pilar Lluhi, con dibujos de J. Pey.—Los terremotos de Chile, con nueve grabados.—El loco y su sombra, cuento ruso por José Carlos Bruna, con dibujos de Apelles Mestres.—Revista de salones, por Luis Gabaldón, con dibujos de Rojas.—Rulmán, narración de la época del hombre de las cavernas, por el doctor Weiland.—Además de una intencionada Nota política, publica sus acostumbradas secciones de Moda parisiense y Pasatiempos.

Bibliografía

Manual práctico de salchichería, por Martón. Se acaba de publicar esta obra, única en su género en España y que ha de prestar un verdadero servicio á la importante industria; salchichera; contiene: Salchichería Española; Francesa, Alemana, Italiana é Inglesa.—Charcuterie.—Salchichería industrial y rudimentaria.—Condimentación.—Maquinaria.—Productos auxiliares.—Jamonería.—Grasas y tocinos.—Salazon y adobos.—Ahumado y preservación.—Enemigos de la salchichería.—Tripería.—Preparación y cortes del cerdo.—La obra está encuadernada é ilustrada con numerosos grabados. Precio en Madrid 3 pesetas. A provincias se remite certificada, enviando 3'50 ptas. á Hijos de Cuesta, Carreras, 9.—Madrid.

SERVICIO TELEGRÁFICO de LA VOZ DE MENORCA

La firma de Gobernación.—Autorización á un proyecto.

Madrid 1, 2'50.

Mañana el ministro de la Gobernación Sr. Dávila someterá á la firma del Rey lo referente á su departamento incluyendo el proyecto de Ley de reforma del Instituto de Reformas Sociales.

El Sr. Dávila presentará el lunes el proyecto á las Cortes.

Dimisiones no aceptadas.—El concierto económico.

Madrid 1, 3'20.

El gobierno ha acordado no admitir las dimisiones presentadas por los alcaldes de Castilla principalmente las de Astorga y León.

En tal sentido el ministro de la gobernación ha telegrafiado hoy á los alcaldes citados.

Anoche llegaron á Madrid.

La fuga del anarquista.—Un detenido.

Madrid 3, 2'50.

Barcelona.—Con el anarquista Esteve fugóse también otro llamado Segué á quienes hasta el momento presente no ha podido capturar la policía.

Hoy ha sido detenido otro anarquista amigo de aquellos, llamado Juan Francia, al que se le supone enterado de los planes de Esteve y Segué al fugarse con las 2.000 pesetas, quien ha manifestado ignorar cuanto con este asunto se relaciona.

Ha ingresado en la Cárcel Modelo.

Incendio en Tánger.—Pérdidas de consideración.

Madrid 3, 2'50.

Tánger.—Anoche en el Hotel Francés se declaró un violento incendio que se propagó inmediatamente á un edificio contiguo en que se encuentra instalada la casa de comercio de mayor importancia de Tánger.

El fuego causó grandes destrozos en ambos edificios costando grandes esfuerzos el poder dominarlo. Las pérdidas ocasionadas ascienden á una suma considerable. La casa de comercio pertenecía á un español.

DOLORA

SONETO

Fijó el amor en mí, sus tiernos ojos,
Y en paraíso convirtió mi vida,
Le vi después cual la ilusión perdida,
En brazos de otro ser, de otros antojos,
Sembró el capricho un cielo con abrojos,
Forjó el azar una pasión mentida,
Donde hubo amor, tan solamente anida,
El más cruel de todos los enojos,

Así es la vida siempre cambiante,
Siempre á merced del último aliciente,
Amar, aborrecer ser inconstante,
Crear y no creer vagar errante,
En pos de una alegría que se siente,
Y no alcanzar jamás ser triunfante.

Mahón 2 Noviembre 1906.—Carlos Ferrer.

Se ruega al público visite nuestras Sucursales para examinar los bordados de todos estilos: ENCAJES, REALCE, MATICES, PUNTO VAINICA, etc., ejecutados con la máquina

Doméstica bobina central

la misma que se emplea universalmente para las familias, en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura

MAQUINAS SINGER PARA COSER

Todos los modelos á pesetas 2'50 semanales

Pídase el Catálogo ilustrado que se dá gratis

Mahón-José Casado-Castillo 56

La Compañía fabril Singer

CONCESIONARIOS ESPAÑA

ADCOCK Y C.^a

Sucursal en la provincia

de las islas Baleares

PALMA DE MALLORCA, Jaime II

GUANO MASSUET

para

la Agricultura en general

BARCELONA

Para conseguir buenas cosechas y desde luego sacar provecho del trabajo invertido en el desarrollo del expresado arte, es indispensable, ante todo, contar con la buena preparación de la tierra.

El Guano Massuet, es indiscutiblemente uno de los mejores que hasta hoy se conocen, como pueden probarlo las hortalizas, sembrados, plantas, viñas, etc., que han crecido en tierra abonada con dicho Guano Massuet garantizado por su buen resultado.

DESPACHO: Juan Lladó, Angel 11, - MAON. H

Talleres P. Sturla

Rosario, 27

Se hacen fotografías á 20 céntimos

Postales con la fotografía á 25 y 40 céntimos

Id. con fotografías de vistas de Menorca 25 céntimos

Se iluminan toda clase de fotografías.

Postales fototípicas se iluminan á 10 céntimos.

Marcos artísticos y modernos para fotografías á precios nunca vistos.

También en dichos talleres se restauran, limpian, pintan y esmaltan coronas.

Se encargan también de marcos fashionables propios para cementerios á precios convencionales.

Almacén de muebles de Sintés

BARATURA

Buffet comedor tallado y con marmol; seis sillas asiento labrado; Mesa comedor y mantel, y seis cuadros comedor

TODO POR 25 DUROS

Visita este establecimiento que hay novedad



EMULSIÓN NADAL

Única con 80 por 100

aceite hígado bacalao Noruega 1.º glicero-fosfatos é hipofosfitos cal, sosa y glicerina.

ES LA MEJOR Y MÁS AGRADABLE

Analizada por Dres. Bonet de la Universidad de Madrid, y Codina Lánguin de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de eminentes Doctores.

Es crema fluida, blanquísima, inalterable, alimento, golosina; medicamento tónico estimulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dientes. Eficaz para niños y viejos personas débiles, embarazo y lactancia; enfermedades consuntivas, convalecencias, diabetes, gota, dolores, nervios, tos, bronquitis, tisis, escrófulas, linfatismo, raquitismo etc.

MEDALLA DE PLATA, Exposición Atenas 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

Gran surtido de paraguas

para señoras, caballeros y niños

Se ha recibido en el establecimiento de MANUEL BUILS (Nueva 16) los cuales se expenderán á precios muy económicos,

Nueva, 16

Abrigos Impermeables

Marca Neptuno y León pegados y cosidos

De paño sin goma

CHRISTIAN

Se fabrican en todas las formas que se deseen.

Para muestras y precios dirigirse al Representante en Menorca, D. Juan T. Vidal, - Doctor Orfila, 10 y en Ciudadela á D. Antonio Alzina.

Precios limitadísimos.

ARBORES

Frutales, Forestales y de Adorno

Palmeras y plantas de salón. Rosales cultivados en maceta.

Gran variedad en Crysantenos y Dalias.

Vides americanas, Cepas cultivadas en maceta.

Guano de Pescado, marca «The Brig.» Es el mejor de los abonos conocidos para las estercoladuras duraderas, especialmente para la vid, árboles y cereales, como también en horticultura.

Caldo Bordelés Casellas. Este preparado es excelente y de resultados positivos en horticultura, arboricultura y floricultura.

Abonos químicos entablillas comprimidas, solubles al agua para toda clase de plantas en maceta.

Pulverizadores automáticos Muratori. Funcionan por medio del aire comprimido, empleados para el tratamiento de las enfermedades de la viña, árboles y plantas. Los hay de medida de 2, 3, 13 y 16 litros de líquido.

Para instrucciones, catálogos y encargos dirigirse á D. Luis Gimier y Darder, calle de la Infanta, número 10-MAHON.

MUEBLES

Sala, Comedor, Alcoba y otros. se venden muy baratos.

Darán razón: Castillo n.º 40.

ALCALDIA DE MAHON

Se suplica al público se abstenga en absoluto de pasar por la cuesta Larga, toda vez que en la parte inferior de la misma hay despreñamientos, ocasionados por las lluvias de estos días, que ofrecen inminente peligro para los transeúntes.

Mahón 27 Octubre 1906.—El Alcalde, José María Mercadal.

CUERPO DE TELÉGRAFOS

Estación de Mahón

Vacante en esta Estación la plaza de Repartidor de despachos á domicilio, dotada con el haber diario de una peseta, con descuento del 10 por 100, y á la que pueden aspirar los jóvenes de buena conducta que, sabiendo leer y escribir, no hayan cumplido 16 años de edad, se anuncia al público para conocimiento de aquellos á quienes pueda convenir.

Mahón 27 octubre 1906.—El Jefe, M. Juan Sampol.

APARADORAS

En la zapatería situada en la Plaza del Príncipe número 11, se necesitan que sepan su obligación.

CASINO «DEL CONSEY»

Se pone en conocimiento de los Señores socios que, en el Café de esta Sociedad, se halla de manifiesto por el término de seis días conforme previene el vigente Reglamento, la reforma de los artículos 29 y 30 del mismo presentada por doce Sres. socios en el día de hoy, la que há de someterse á la aprobación de la junta general extraordinaria que se ha acordado convocar al efecto en su día y tendrá lugar el domingo 11 de Noviembre próximo á las once de su mañana.

Mahón 28 de Octubre 1906.—Por acuerdo de la J. de G., El Vice-Secretario, Juan Gelabert Vives.—V.º B.º El Presidente, por ausencia José Pons.

BUÑUELOS

Se encontrarán durante todo el resto de la temporada en la Bollería de Castañol, Hannover 36.

En dicho establecimiento también se encontrarán bollos para miel y manteca y los ricos «panets de mort».

36 Hannover 36.

APRENDIZ BARBERO

Se necesita uno de 13 á 14 años en la calle Nueva núm. 3.

Imprenta de Francisco Fábregues á cargo de M. Ribé.